

BOLETÍN No. 123 ->>

Como parte de este encuentro estudiantil, la UAA y UNAM realizaron el evento académico Morfofest.

Por trigésima séptima ocasión, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, arrancó uno de los eventos con mayor antigüedad y que se ha consolidado a través de su historia: la Semana Cultural de Estomatología, a fin de ofrecer a los estudiantes de este programa educativo conocimientos de vanguardia e innovación en áreas de salud bucal, lo cual contribuye a una formación de calidad y de alta competitividad para el beneficio de la sociedad.

Durante su mensaje de bienvenida, el rector de la UAA, Francisco Javier Avelar González, destacó que el programa educativo de Estomatología cuenta con el nivel 1 otorgado por los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), así como con la obtención del reconocimiento de CENEVAL por tres años consecutivos, por los altos resultados que obtienen los alumnos al realizar el Examen General para Egreso de la Licenciatura (EGEL), lo cual asegura que los egresados cuenten con las herramientas necesarias para desempeñarse en el mundo laboral actual ante los retos y tendencias del sector salud.

Asimismo, destacó la presencia de académicos y estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), quienes se suman a la Semana Cultural de Estomatología para colaborar en el proyecto de innovación y enseñanza académica de nombre Morfofest, con el cual, mediante aplicaciones virtuales, maquetas, juegos pedagógicos y trabajos de exposición, los alumnos podrán reforzar conocimientos anatómicos, embriológicos e histológicos aprendidos en las aulas para aplicarlos de manera eficiente en la práctica real.

Por su parte, Santa Ponce Bravo, docente de la UNAM y coordinadora del Morfofest agradeció la invitación de la UAA a este evento, ya que ha encontrado estudiantes receptivos, inteligentes y generosos, capaces de aprovechar el diálogo interuniversitario para prepararse como profesionales de salud actualizados con los últimos conocimientos que se tienen a nivel mundial.

De esta forma, como cada año la UAA fortalece eventos que respondan a una formación de carácter integral para el egreso de profesionistas que no solo sean especialistas en una sola área del conocimiento, sino también de una amplia cultura que permita entender y disfrutar el entorno para ser agentes de cambio para el beneficio de Aguascalientes, México y el mundo.

Durante la inauguración de este evento también estuvieron presentes Jorge Prieto Macías, Decano del Centro de Ciencias de la Salud; Lizbeth Díaz Alfaro, jefa del departamento de Estomatología; Andrea Jaime Cornejo, presidenta de la Sociedad de alumnos de dicha carrera; y Roberto Bernal Roque, representante del comité organizador.

